



おいざの町

夢に向かって ふみ出す一歩

やさしく かしく たくましく

2024年の合い言葉「チャレンジスイッチ オン！」

創立
150周年

令和6年度
四ツ屋小学校
学校報 No.40
令和6年12月25日

おじさん、お世話になりました ありがとうございます

用務員の さんが、12月をもって退職されることになりました。毎日牛乳や給食の準備、校地内の除草など、私たちが安全で快適に過ごせるようご尽力いただきました。また、毎朝子どもたちと明るく元気にあいさつを交わしながらグータッチをする姿が印象に残っています。これからも、時折四ツ屋小学校の子どもたちのことを思い出しながら、ゆっくりと過ごされることを願っております。ありがとうございました。

《秋山さんとお別れする会のあいさつより》

9ヶ月間お世話になりました。4月に比べると、子どもたちのあいさつがだんだん元気でいい顔になり、その顔を見ると反対にこちらが元気になりました。今後は自分のペースでボランティア活動をしたいと思っています。みんなも一つ目標をもち、諦めずに高みを目指してがんばってください。最後に好きな言葉を贈ります。

「チャンスはつかむもの 夢はかなえるもの」「成功した人は努力家である」



～がんばったね 5年生～

校内研究会

社会科「情報化した社会と産業の発展
～情報産業とわたしたちの暮らし～」

指導主事の先生や他校の先生方にも授業を見ていただきました。子どもたちは、いくつもの資料をもとに、情報の受け手として気を付けたいことについて考えを深めていました。



JAアグリスクール 料理教室

JA女性部の皆さんを講師に、お米を使った料理教室を行いました。たまご、きゅうり、カニカマを使ったのりまきやいものこ汁の材料を全て用意していただき、子どもでも簡単にできるように教えていただきました。おいしいおいしいメニューに、おなかいっぱいの子もたちでした。



職員もごちそうになりました！

今年1年間の練習の成果を披露しました ♪器楽部ミニコンサート♪ 部員募集中！



高校生のお兄さんが

「先生」の体験をしました ～教師ミニミニ体験事業～

教職体験を希望した本校卒業生のさんが、12月19日から2年生に配属となり、授業の補助や休み時間のふれ合いを通して、学級担任の仕事を経験しました。およそ10分間実際に授業をする時間もあり、子どもたちも貴重な体験をすることができました。これを機会にぜひ教職の道を目指してほしいと願っています。



6年 薬物乱用防止教室 ～たとえ1回だけでもダメ!～



学校薬剤師の さん、大曲ライオンズクラブの方3名をお招きし、6年生を対象に「薬物乱用防止教室」が行われました。危険な薬物摂取やオーバードーズなど、実感を伴うことが難しい内容もありましたが、子どもたちは真剣にお話を聞いていました。(終わった後に、しっかり話を聞ける子どもたちだとお褒めの言葉をいただきました。) 都会や田舎に関係なく薬物が手に入ることや、酒やたばこが体に及ぼす悪い影響について教えていただきました。この先何年たっても、この学習を忘れずに、健康な毎日を送れるようにしたいものだと改めて思いました。

☆☆子どもたちのがんばり☆☆

◆習字 第九十二回全国書画展覧会書の部
銀賞 2年 さん 3年 さん 金賞 6年 さん



◆人権標語
支局長賞
6年 さん

「やめなよ」と発言した君 ヒーローだ
※法務局大曲支局長さんと人権擁護委員さんが来校して表彰していただきました。



後期前半終了 明日から冬季休業～1/13

大きな行事を終え、11月、12月は学習に集中した2ヶ月でした。明日から待ちに待った冬休みです。ご家族で楽しい時間を過ごすとともに、次の学習やスキーに備えてしっかりと準備をしてほしいと思います。

1月14日、寒さに負けず元気に登校する子どもたちを職員みんなで待っています。

《緊急時の連絡先》

【平日の日中】 四ツ屋小学校 0187-66-1513
【夜間・休日】 教頭
校長

※12月27日(金)～1月3日(金) 学校閉庁日となります



今年もお世話になりました。保護者・地域の皆様には多大なるお力添えをいただき、心より感謝申し上げます。令和7年も、引き続き「四ツ屋小学校」をよろしくお願いいたします。

